

こんにちは。日本共産党です。「しんぶん赤旗」のお勧めにまいりました。確かな情報、真実を伝え、希望を運ぶ「しんぶん赤旗」を、ぜひ、お読みください。

※「しんぶん赤旗」日刊紙は、1カ月3497円。スマホで読める電子版もあります。電子版3週間無料お試しキャンペーン中です。週刊の「しんぶん赤旗」日曜版は、1カ月930円です。ぜひ、お読みください。

●自民党の裏金問題は、組織的犯罪です。形ばかりの「処分」で幕引きをはかることは許されません。真相解明こそ必要です。裏金問題をスクープし、自民党を追い詰める「しんぶん赤旗」を、ぜひ、お読みください。

●健康被害を出した紅こうじサプリは、安倍内閣が導入した「機能性表示食品」です。安全性より、企業利益を優先する自民党政治を厳しく追及してきた日本共産党の「しんぶん赤旗」を、ぜひ、お読みください。

●物価高騰に賃上げが追いつきません。最低賃金を時給1500円に引き上げるなど、全労働者の賃上げが必要です。働く人の権利、暮らしを守る「しんぶん赤旗」を、ぜひ、お読みください。

●戦闘機の海外輸出に踏み出すことを、岸田内閣は決めました。憲法の平和原則を踏みにじり、国際紛争を助長する暴挙です。平和を守る「しんぶん赤旗」を、ぜひ、お読みください。

※くり返し

●インボイスは、実質増税、営業妨害です。物価高騰のなか、やるべきは消費税の減税です。インボイス廃止、消費税減税を求める「しんぶん赤旗」を、ぜひ、お読みください。

●日本の学費は高すぎます。大学や専門学校の学費無償化をめざし、ただちに半額に。入学金は廃止しましょう。教育費の負担軽減をめざす「しんぶん赤旗」を、ぜひ、お読みください。

●能登半島地震の被災者の支援が急がれます。一人ひとりの生活と生業が再建されるまで、政治が責任を果たすことが必要です。日本共産党も被災者支援センターの立ち上げに加わり、支援を続けています。ともに力を合わせましょう。

※くり返し

●ガザでのジェノサイドは許されません。イスラエルによる国際人道法違反の軍事攻撃はやめさせましょう。中東和平へ、道理ある道筋を示す「しんぶん赤旗」を、ぜひ、お読みください。

●反戦・平和を貫く「しんぶん赤旗」です。ロシアは侵略をやめてウクライナから撤退せよ、核兵器の脅しは許さない——この声を、大きくしましょう。

●核兵器禁止条約に参加する国が広がっています。被爆国日本の政府こそ、条約に署名し、核兵器廃絶の先頭に立つべきです。核兵器のない世界をめざす「しんぶん赤旗」を、お読みください。

※くり返し

●ジェンダー平等を求める声が国内外で広がっています。多様性と個人の尊厳を大切に、ジェンダー平等社会をめざす日本共産党の「しんぶん赤旗」を、お読みください。

●気候危機の打開へ、温室効果ガスの抜本削減が必要です。自公政権は、まともな対策をとろうとしません。気候危機を打開する具体的な政策を示す日本共産党の「しんぶん赤旗」を、ぜひ、お読みください。

●統一協会と癒着し、被害を拡大させてきた歴代自民党政権の責任は重大です。半世紀にわたり、統一協会の反社会的活動を追及してきた「しんぶん赤旗」を、ぜひ、お読みください。

●「しんぶん赤旗」は、囲碁・将棋の新人王戦を主催しています。囲碁の芝野虎丸名人、将棋の藤井聡太八冠も新人王のタイトルをとりました。新人王戦の熱いたたかいを「しんぶん赤旗」でお読みください。

※くり返し